



EDUCACIÓN

Los alumnos del Bachillerato de Investigación defienden sus proyectos

B.M. / ÁVILA

La primera promoción del Bachillerato de Investigación y Exce-lencia del instituto Isabel de Cas-tilla, único oficial en la provincia de Ávila, defenderá este jueves públicamente los proyectos de investigación en los que han estado trabajando desde el mes de julio.

Estos proyectos, según informa la Junta de Castilla y León, fueron propuestos y dirigidos por un profesor-investigador de la Universidad de Salamanca y tutorizados por un profesor del instituto Isabel de Castilla, lo que supone «una gran experiencia para el alumnado, que ha realizado gran parte de su trabajo en la universidad».

Ahora llega el momento de demostrar lo que se ha aprendido con esa experiencia cuando hoy los alumnos defiendan el trabajo realizado en el salón de actos del propio instituto Isabel de Castilla ante un tribunal formado miembros de la universidad y del instituto, además del jefe de departamento relacionado con cada proyecto presentado.

Los trabajos se darán a conocer durante toda la jornada y se presentan con los nombres de 'Contaminación microbiológica y salud', 'Cultural heritage through time', 'Modelización matemática, ecuaciones diferenciales y simulación numérica: introducción y aplicaciones', 'Criptosistemas de clave secreta', 'Sistemas estructurales en la ingeniería en la antigüedad: puentes romanos y catedrales góticas', 'Hidrólisis enzimática de proteínas vegetales' y 'Reactividad química: cinética de reacciones de interés biológico'.

Todas las personas que estén interesadas están invitadas a la defensa de estos proyectos.